

ANIVERSARIO C.P. FERNANDO GUANARTEME

El día 30 de Julio del año 1959 fue creado, por orden ministerial, el Grupo Escolar Don Fernando de Guanarteme de esta capital, por lo que, a primero de septiembre del presente, se cumplirán los 35 años de funcionamiento.

La obra fue realizada con fondos del Gobierno Civil, Cabildo Insular y Ayuntamiento, albergando para cada una de las agrupaciones de niños y niñas, veintidós secciones de nueva creación y las dos plazas de directores sin grado.

Fueron sus primeros directores, D^a Rosario Ramos Cabrera y D. Antonio Aguilar Cabrera y se escolarizaron ese curso, incluidos los niños de las cuatro unitarias de Guanarteme, un total de 1718 alumnos, con edades comprendidas entre seis y doce años.

La apertura de un centro educativo hay siempre que celebrarla, con igual razón el que haya venido funcionando a pleno rendimiento y, como quiera que al inicio del próximo curso escolar se producirá el aniversario, enviamos desde aquí a dicha comunidad educativa, nuestras felicitaciones por anticipado